Kochprojekt

Im Caritas Café erhalten Besucher*innen nicht nur ein gutes Essen, sondern sie können auch selbst Teil des Kochteams werden. Teilnehmen können beschäftigungslose Menschen, die von Alkohol oder illegalisierten Drogen abhängig sind und die ihre persönlichen Kompetenzen ausbauen möchten – Vorkenntnisse werden nicht vorausgesetzt.

Es muss jedoch nicht allein gekocht werden, die Kochprojektteilnehmer*innen werden von einem Soziotherapeuten begleitet und angeleitet. Nicht selten werden versteckte Talente und Interessen geweckt - und gefördert. Ein Erfolgserlebnis, das die Eigenmotivation und das Selbstbewusstsein stärkt. Und auch für uns immer eine tolle Erfahrung.